



Mesa directiva de la UDI, encabezada por Jaime Guzmán, en el momento de anunciar los candidatos a parlamentarios por la Región Metropolitana.

Para elecciones de diciembre

La UDI designó 23 nuevos candidatos

La Unión Demócrata Independiente, UDI, designó ayer a dos candidatos a senadores y a 21 a diputados por la Región Metropolitana, en el consejo regional realizado por esta colectividad política, al tiempo en que el presidente, Jaime Guzmán, formuló un llamado a la militancia para trabajar con mística y a considerar que "ningún escollo se considere insalvable".

La reunión se realizó en el Parque Cerrillos y concurren delegados de las diferentes comunas de la capital. La directiva regional de la UDI quedó encabezada por Cristián Leay.

Los postulantes a senadores son Jaime Guzmán y el independiente, Miguel Angel Poduje. La siguiente es la nómina de los candidatos a diputados: Distrito 16, Patricio Melero; 17, Carlos Martín, Mauricio Besoain y Gonzalo Uriarte; 18, René Solano y Gabriel Ruiz-Tagle; 19, Cristián Leay; 20, José Manuel Vial, independiente; 21, Luis Cordero y Julio Dittborn; 22, Andrés Chadwick y Carlos Bombal; 23, Joaquín Lavín; 24, María Angélica

Cristi, 25, Jaime Orpis, 26, José Pedro Bernstein; 27, Gonzalo Stefani; 28, Patricia Maldonado; 29, Tulio Guevara; 3) Palbo Longueira; 31, Juan Antonio Coloma.

GUZMAN

En su intervención, Jaime Guzmán, expresó que Chile afronta "la posibilidad más atrayente de nuestra historia que es construir una democracia estable y el progreso económico y social".

Celebró la obra realizada por el actual gobierno y señaló que "la nueva institucionalidad nos coloca en la perspectiva de un desarrollo estable".

Recordó que el gobierno supo confiar en los jóvenes, destacando que "ha surgido esta generación que ha impulsado las modernizaciones que el país conoce".

Guzmán se refirió a la situación argentina, indicando que "cayó el Presidente Raúl Alfonsín" sin que mediara un golpe de Estado, argumentando que fue "derrumbado por el caos y la hiperinflación que sufren los hermanos argentinos".